

Die Gemeindefinanzen sind uns wichtig

Intakte Gemeindefinanzen ermöglichen der Gemeinde Handlungsspielraum. Wenn wir uns aber erst bei der Budgetbehandlung im Dezember mit den Finanzen beschäftigen ist vieles schon vorgegeben. Investitionen führen zu Abschreibungen und je nach dem zu Betriebskosten. Wir sollten uns daher das ganze Jahr über bei allen politischen Geschäften mit der finanziellen Seite beschäftigen.

So auch bei der Abstimmung über das «Gemeindezentrum mit Bibliothek». Wir haben bereits eine Bibliothek, wo Bücher und andere Medien ausgeliehen werden können. Weiter hat die Gemeinde diverse Orte für Kulturveranstaltungen wie Lesungen. Die Mietkosten am heutigen Bibliotheksstandort sind über Jahrzehnte gerechnet günstiger als die 2.5 Mio. Franken für den geplanten Bau beim Gemeindezentrum.

Stimmen sie daher Nein zum «Gemeindezentrum mit Bibliothek»!

Andreas Seiler, Präsident FDP Pratteln, Einwohnerrat

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 16.09.2022